

## Trendthemen im Fokus – Inspirationen im Blick

Karlsruher Hochzeits- und Festtage 2024 überzeugen mit Angebotsund Programmvielfalt

Karlsruhe, 16.01.2024 – Glückliche Besuchende, zufriedene Ausstellende und eine ausgelassene Stimmung charakterisierten das Ambiente der Karlsruher Hochzeits- und Festtage vom 13. bis 14. Januar 2024. Mit rund 100 Ausstellenden, einer professionellen Modenschau, der gut besuchten Gentlemen's Lounge und vielen weiteren Highlights, gingen die zweitägigen Hochzeits- und Festtage in der Gartenhalle zu Ende. Julia Henninger, Projektleitung der Karlsruher Hochzeits- und Festtage zieht ein positives Fazit: "Die Messe überzeugt seit Jahren alle Verliebten aus der Region mit hochwertigem Ambiente, dem qualitativen Angebot in allen relevanten Themenfeldern und den neuesten Trends. Die hohe Zufriedenheit der Dienstleistenden und den Besuchenden bestätigt unser Messekonzept, welches wir stetig weiterentwickeln, und sorgte für einen erfolgreichen Restart 2024."

## Angebot und Nachfrage gehen Hand in Hand

Auch im Jahr 2024 trifft die Karlsruher Hochzeits- und Festtage Veranstaltung den Geist der Zeit. Die Angebots- und Programmvielfalt kamen bei den Besuchenden sehr gut an, diese wurde in einer Besucherzufriedenheit von über 97 Prozent deutlich. Auch die hochkarätigen Dienstleistenden waren begeistert von den zahlreichen Besuchenden, welche nicht nur Informationen eingeholt haben, sondern auch direkt auf der Messe Termine vereinbarten.

Jeder zweite Besuchende hat direkt vor Ort einen Beratungs-, Anprobe- oder Besichtigungstermin vereinbart. Fast jeder sechste hat direkt auf der Messe eingekauft oder eine Buchung für die Jahre 2024 und 2025 getätigt. "Ich bin das erste Mal als Ausstellerin auf der Messe mit dabei und bin sehr positiv überrascht. Es ist ein großartiges Ambiente, es sind tolle Ausstellende mit dabei und sehr freundliche Besuchende. Ich habe einige Aufträge abschließen können, als Traurednerin aber auch als Hochzeitsplanerin, mit so vielen festen Terminen habe ich im Vorfeld nicht gerechnet. Ich bin rundum zufrieden und komme auf jeden Fall im nächsten Jahr wieder", sagt Susanne Berggötz von Graf Berggötz aus Karlsruhe. Auch Holger Wessinger vom Modehaus Mutschler aus Baiersbronn zeigt sich begeistert: "Wir sind seit rund 10 Jahren bei den Karlsruher Hochzeits- und Festtagen als Ausstellende mit dabei und schon immer sehr zufrieden. Auch in diesem Jahr sind die Gespräche sehr gut, wir haben einen starken Zulauf und vor allem sind die Gespräche mit den Besuchenden einfach toll. Das Interesse ist sehr groß, es sind fundierte Gespräche und die Terminnachfrage ist sehr stark. Wir haben schon für 2025

Karlsruher Messe- und Kongress GmbH

Festplatz 9 76137 Karlsruhe tel +49 721 3720-0 fax +49 721 3720-99-2116 info@messe-karlsruhe.de

Messe Karlsruhe Messeallee 1

76287 Rheinstetten
Kongresszentrum

Festplatz 9 76137 Karlsruhe

Geschäftsführerin Britta Wirtz

**Vorsitzende des Aufsichtsrats** Erste Bürgermeisterin Gabriele Luczak-Schwarz

Reg.-Ger. Mannheim HRB 100147

Mitglied AUMA | FKM | GCB IDFA | EVVC | ICCA

karlsruher-hochzeitstage.de





unseren Stand gebucht, da die Karlsruher Hochzeits- und Festtage als Messe für uns Pflicht ist und in unserem Messekalender an erster Stelle steht."

## Neueste Trends, Inspirationen und Programmpunkte überzeugen

Die Stellung der Karlsruher Hochzeits- und Festtage als Nr. 1 in Baden bestätigt sich auch in der Besucherbefragung. Rund 60 Prozent der Besuchenden kamen laut Umfragen auf die Messe, um Ideen zu sammeln und sich Inspirationen zu holen. Überzeugen konnte die Hochzeitstage hier durch ein breites Repertoire aus allen Themenbereichen. "Wir sind das erste Mal auf einer Hochzeitsmesse und wollten uns einfach mal informieren. Es sind aus allen Bereichen Ausstellende vor Ort und man findet alles, was man für eine Hochzeit benötigt. Das ganze Spektrum wird hier angeboten, wir würden auf jeden Fall wieder kommen, "sagen Annika Kieser und Theresa Schenerle aus Pforzheim. Zusätzlich komplettierten das Rahmenprogramm und der Lounge-Bereich das Angebotsspektrum der Ausstellenden. Neben Modenschau. Schnuppertanzkurs, einer Selfie-Wall und der Kinderbetreuung, zeigten sich die Besuchenden begeistert von dem neuen Konzept einer Gentlemen's Lounge, welche die Angebote eines Espresso- und Gin-Tastings, eines Fresh-Ups bei einem Barber und einer gemütlichen Sitzecke zum Durchatmen überzeugte. "Der Messebesuch war sehr schön und hat mir sehr gut gefallen. Ich habe nichts gesucht, aber sehr viel gefunden. Auch die "Auszeit" in der Gentlemen's Lounge fanden wir sehr cool und es war super um zwischendurch einmal zu entspannen", sagt Alisa Finkbeiner aus Karlsruhe. "Wir heiraten im Juli und haben hier gezielt nach Anzügen und Ringen geschaut. Auf einer anderen Hochzeitsmesse waren wir schon, das hat uns nicht so sehr überzeugt. Aber heute gehen wir sehr glücklich nach Hause. Auch die Brautmodenschau und alles um die Ausstellenden herum fanden wir einfach sehr gelungen", ergänzt Davina Liebling aus Illingen.

Die nächsten Karlsruher Hochzeits- und Festtage finden vom 18. bis 19. Januar 2025 in der Gartenhalle im Kongresszentrum Karlsruhe statt.

